

BALONMANO PRIMERA DIVISIÓN NACIONAL. GRUPO D

# 29-27. El BM. Ciudad Encantada no pudo puntuar en Elche

Otra actuación arbitral perjudicial hacia el equipo conquense y una defensa blanda y permisiva propiciaron la derrota

**29** **BM. ELCHE:** Almarcha, Cantos, Amorós (1), Lázaro, Puig (2), Álvarez, Berbell (9), García, Gandía, Valero (11), Torres, Valverde (4), Román y Agulló (2).

**27** **BM. CIUDAD ENCANTADA:** Chafé y Almansa, porteros; Garrote, Caballero, Capa (4), Martín (3), Olivares, P. Molina (3), Bravo (8), Rubén Benita (3), Ortega, J.A. Molina, Luisal y Josemi (6).

**ÁRBITROS:** Marimar Rodríguez Ruiz y Víctor Martínez Sánchez, de Andalucía. Mal. Muy caseros, influyendo en el resultado.

**MARCADOR CADA CINCO MINUTOS:** 1-3, 4-3, 8-6, 8-8, 12-11, 14-13 (descanso), 17-14, 18-16, 21-18, 23-21, 26-24 y 29-27.

**Factores varios:** Partido disputado en la tarde de ayer, a las siete y cuarto de la tarde en la localidad alicantina de Elche, ante unos 75 espectadores, muy escandalosos. Se jugó en el Pabellón "Carrous", que en realidad era una especie de nave, acondicionada, como es natural, pero sin reunir las condiciones que hoy en día tienen ya los pabellones modernos. Hizo mucho frío, jugándose, posiblemente, a uno o dos grados de temperatura.

La crónica del partido, por gentileza de:



ITINERANTE  
ELCHE

Se perdió. Mucha era la ilusión con la que el BM. Ciudad Encantada se desplazó ayer a Elche, pero se perdió, en lo que ha sido la

cuarta derrota del equipo de Carlos Montoya. Por cierto que el equipo estuvo a punto de volverse en el tramo entre nuestra capital y Almodóvar, en el que nevó a base de bien en este trayecto, dejando la carretera en muy malas condiciones. El equipo conquense, no obstante, prosiguió el viaje y llegó hasta Elche, en donde pasó bastante más frío que en los partidos que juega en Cuenca.

El frío debió afectar, pues, al conjunto castellano, aunque ello no se puede esgrimir como excusa porque, en buena lógica, los ilicitanos tenían que haber acusado más esa circunstancia.

La justificación de la derrota, en cualquier caso, no llega por ese camino. Las causas de este tropiezo



Josemi, al que vemos ante el Antequera, marcó seis goles y formó con Bravo la pareja de jugadores más destacados del Ciudad Encantada.

zo hay que buscarlas en la actuación de la pareja arbitral mixta, que fue bastante casera, como lo demuestran los ocho penaltis que pitaron en contra del Ciudad Encantada, por sólo dos a favor, así como las exclusiones, que fueron equitativas, eso sí, pero con una diferencia muy significativa, cual es que mientras el equipo conquense las padeció al principio, el alicantino las "sufrió" al final.

Puestos a ser objetivos hay que decir que el BM. Ciudad Encantada también puso algo de su parte. Sobre todo, a partir del minuto veinte, aproximadamente. Hasta entonces, el equipo respondió bien. Jugó con confianza, con autoridad y con efectividad. Pero

tras la igualada a ocho goles, el equipo empezó a relajarse más de la cuenta en el plano defensivo, pues no se cerraban bien los huecos y se permitían demasiados tiros.

A pesar de ello, el BM. Ciudad Encantada estuvo siempre metido en el partido. Al descanso se llegó con un 14-13 que no resolvía nada y después, el Elche marchó siempre por delante. El Ciudad Encantada no se rindió nunca, pero tuvo que aguantar las decisiones arbitrales, sobre todo las de la señorita Marimar, que se "distinguió" más que su compañero y, entre unas cosas y otras, no se pudo ganar, sumando la 4ª derrota de la Liga ya comentada.

Los dos últimos compromisos se han saldado con dos derrotas y eso ha frenado la dinámica victoriosa del Ciudad Encantada, pero el equipo sigue estando ahí. Conserve la calma.

CAZA MENOR CON PERRO

## Ayer se suspendió el Campeonato de España

EFE  
LA RIOJA

El trigésimo cuarto Campeonato de España de Caza Menor con perro, que hoy se debía celebrar en Jalón de Cameros (La Rioja), ha sido suspendido debido a la dificultad de acceso a esa localidad por carretera tras las nevadas de las últimas horas.

Los organizadores de la prueba tomaron esta decisión en la mañana de hoy, tras intentar llegar a Jalón, una localidad situada en la sierra riojana de Cameros, y no poder acercarse al pueblo.

A primeras horas de la mañana la organización formó una caravana de vehículos, con los participantes, jueces, que partió desde Logroño junto a unidades de la Guardia Civil de Tráfico.

Tras tardar alrededor de dos horas en llegar a Ribafrecha, a menos de 15 kilómetros de la capital riojana y veinte de Jalón, el delegado de Caza Menor de la Federación Española de Caza, Francisco Sanz y el presidente de Asuntos Deportivos, de esta entidad, Nicolás Rivas, decidieron suspender la prueba, respaldados por el presidente de la Federación Española, Andrés Gutiérrez.

En el campeonato iban a tomar parte 17 cazadores de toda España, entre ellos el vigente campeón nacional de caza menor con perro, Javier Fernández, y el campeón mundial, Rubén Fernández, ambos riojanos. Entre ellos estaban también tres representantes de Castilla-La Mancha.

ATLETISMO XXII CROSS INTERNACIONAL VENTA DE BAÑOS

## Chema Martínez y Juan Carlos de la Ossa, entre los mejores nacionales

EFE  
PALENCIA

El mejor plantel de atletas del medio fondo europeo se dará cita mañana en Venta de Baños (Palencia) con motivo de la disputa de su XXII Cross Internacional, con los regionales Chema Martínez y Juan Carlos de la Ossa como principales opositores nacionales.

Celinda Sánchez indicó en que la edición de este año del cross ventabañense había sido diseñado "como homenaje" a la figura de la subcampeona del mundo en la misma distancia, la palentina Marta Domínguez Azpeleta, proclamada "Hija Adoptiva" de esta localidad en acuerdo plenario, pero la propia campeona palentina posteriormente restaría impor-

tancia a la ausencia de la controvertida atleta rusa.

La organización no tardó en encontrar dos sustitutos de Yegorova para refrendar una prueba carismática dentro selecto calendario nacional de cross: los campeones de Europa el ucraniano Sergi Lebid y la francesa Yamna Belkacem.

Con todo, Sergi Lebid, el etíope Assefa Mezbebu -medalla de bronce en los 10.000 metros lisos en Sydney y subcampeón del mundo en la misma distancia- y el portugués Rui Silva, campeón del mundo en pista cubierta de los 1.500 metros, serán las figuras estelares de la carrera sénior masculina.

Por lo demás, el madrileño Alberto García, campeón de España de 5.000 metros lisos y

cuarto en el Mundial de Edmonton, encabezará la lista de atletas españoles que participarán en la prueba, además del badalonés José Ríos, autor de la mejor marca española del año en 10.000 metros (27:38,57).

La lista de atletas españoles se completa con Pablo Villa, el burgalés Juan Carlos Higuero, Pablo Villalobos y Yosseff El Nasri, campeón de Europa sub'23 en 5.000 metros lisos, amén del palentino Isaac Viciosa, vigente campeón de Europa de los 5.000 metros lisos.

El Ayuntamiento de Venta de Baños destinará para la organización del cross, en el que estarán presentes más de 1.500 atletas de diferentes categorías, 16 millones de pesetas.

BALONCESTO 200 MILLONES PARA 4 AÑOS

## Buen gesto del Ayto. de Gijón con el equipo

El Ayuntamiento de Gijón y el Gijón Baloncesto firmarán en los próximos días un convenio de colaboración de cuatro años de duración y por un importe cercano a los 200 millones de pesetas, según anunció hoy la alcaldesa Paz Fernández Felgueroso.

El objetivo de este convenio es adelantar al equipo de la liga ACB de baloncesto el importe de la subvención municipal para "colaborar a salvar un bache muy importante derivado de la falta de un patrocinador", según explicó la alcaldesa.

Hasta ahora el Gijón Baloncesto recibía del Ayuntamiento de Gijón 35 millones de pesetas al año, cantidad que será incrementada en el nuevo convenio cuatrienal "ante la nueva situación surgida de la falta de patrocinador y pese a que la directiva sigue trabajando en ello", aclaró Fernández Felgueroso.

Fernández Felgueroso recordó que "el Ayuntamiento adquirió 50 millones de pesetas de acciones tras la conversión del equipo en sociedad anónima, y ha suscrito varios convenios de colaboración."